
1) Pourquoi avez-vous voulu faire ce métier ?

- C'est ma passion d'écrire.

2) Comment avez-vous découvert ce métier ?

- J'aimais beaucoup lire. J'ai commencé à écrire pour moi, 
pour le plaisir.

3) Depuis combien de temps faites-vous ce travail ?

- Il y a 14 ans, j'ai écrit mon premier livre édité. Il s’intitule 
« Mirabelle », c’est un album paru en 2009.

4) Quel est votre livre préféré parmi ceux que vous avez 
écrit ?

- Je les aime tous parce qu'ils sont tous différents.

5) Est-ce que vous illustrez vos livres ?

- Non, je n'illustre pas mes livres. C'est l'éditeur qui choisit 
un illustrateur ou une illustratrice.

6) Avez-voulu faire autre chose qu'auteure ?

- Je suis aussi directrice adjointe au jardin botanique à 
Nancy.

7) A quel âge vous êtes-vous intéressé aux plantes 
carnivores ? Pourquoi ?

- Je trouve ces plantes incroyables. D'habitude, ce sont les 
animaux qui mangent des plantes, là, c'est l'inverse.

8) Avez-vous déjà touché une plante carnivore ?



- Il faut éviter de toucher les plantes carnivores, car elles ont
besoin de beaucoup d'énergie pour ouvrir et fermer leurs 
feuilles.

9) Est-ce que vous avez des plantes carnivores chez vous ?

J'en ai deux.

10) Quelle est votre méthode pour observer les plantes ?

Je les observe, mais aussi je passe beaucoup de temps à 
me documenter.

11) Pourquoi avez-vous voulu écrire ce livre ?

Les plantes carnivores sont fascinantes. On a plus 
l’habitude de voir des animaux manger des plantes que 
l’inverse !

12) Quelles sont les études nécessaires pour faire votre 
métier ?

Il n'y a pas d'études spéciales pour devenir écrivain. Moi, j'ai
fait des études de biologie.


